



Los recursos provienen del Fondo Regional de Iniciativa Local y podrían ser aumentados en razón de las nuevas necesidades.

1200 millones de pesos sería el costo que asumirá el Gobierno Regional para el financiamiento de Estaciones Médico Rurales en diversas comunas de la región durante los años 2012 y 2013, según acordó el Consejo Regional.

De esta manera, se está entregando una respuesta a una de las principales problemáticas en el área de salud en los sectores apartados, asegurando una mejora sustancial en el servicio y en la calidad de vida de los habitantes.

El Consejo Regional aprobó que durante el periodo mencionado sean financiadas iniciativas presentadas por las propias comunas, para lo cual la comisión de salud y deportes del CORE ha sostenido reuniones de carácter técnico en los últimos meses con los encargados de los distintos departamento de salud de la región.

La consejera Lidia Zapata, indicó que “a través de este acuerdo se va a permitir que se pueda iniciar desde ahora mismo el trabajo de asignación de recursos a las iniciativas, que se vayan abordando y aprobando por la comisión y por el consejo”.

De esta manera, se dará prioridad a la construcción, reposición, mejoramiento o ampliación de estaciones médico rurales en los sectores más necesitados.

“Puntualmente en el tema de salud, esta es una de las iniciativas que va directamente a apoyar la calidad de vida y la atención en las postas rurales, sobre todo en el sector del secano. Es por eso que las estaciones medico rurales tienen una prioridad para este consejo”, agregó Zapata.

En cuanto a la fuente del financiamiento, cabe recordar que anteriormente el CORE acordó que se realizaría con los dineros provenientes del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL).

Sin embargo, también se acordó mediante voto político que en caso de ser necesario más presupuesto para cubrir nuevas necesidades, los recursos irían en aumento paulatino.